

Cerca de 150.000 personas acudieron a las bibliotecas de Getxo en 2007

2007 fue un buen año para las bibliotecas municipales de Getxo. En total, el pasado año tramitaron cerca de 72.000 préstamos en los cuatro centros, lo que supone un incremento cercano al 3% respecto a la anterior campaña. Además, cerca de 150.000 personas se acercaron a las bibliotecas a lo largo del año, lo que demuestra que cuentan con un público consolidado, apuntaron sus responsables.

De hecho, estos centros alcanzaron más de 18.700 socios en 2007, esto es 1.200 personas más que en 2006. Junto a esta labor de préstamo y atención en los centros, las bibliotecas organizaron numerosas actividades encaminadas a potenciar la lectura. Más de 50.000 personas participaron en estas iniciativas, por ejemplo, las Terrazas de las Letras y la Feria del Libro, que atrajeron a 31.000 y 18.000 personas, respectivamente.

Cuentistas y talleres

Otras actividades como el Club de los Cuentistas, los talleres de literatura y las visitas escolares también se han consolidado y otras más jóvenes como el Mercado del Libro Usado, recaudó más de 6.000 euros en su segunda edición para un proyecto solidario.

Los títulos más exitosos de la campaña fueron ' La catedral del mar ', de Ildefonso Falcones, en la sección de adultos; ' En el reino de la fantasía ', de Gerónimo Stilton, en la sección infantil, y ' SPrako Tranbia ', de Unai Elorriaga, en la de literatura en euskera. El título más solicitado en la videoteca fue ' En la ciudad ', de Cesc Gay.